

IMPRESSION vom 32. Ball Crucenia



Generalprobe



Generalprobe



Der Höhepunkt im Vereinsleben des Tanzsport Club Crucenia ist sicherlich der traditionell im Herbst jedes Jahres veranstaltete Ball Crucenia. Wie auch schon in den vergangenen Jahren sorgte das Kurhaus von Bad Kreuznach für den festlichen Rahmen. Im Großen Kursaal führte der 1. Vorsitzende des TSC Crucenia, Winfried Reif, in gewohnt souveräner Weise durch das bunte Programm



Gäste



1. Show-Auftritt

Den zahlreichen Gästen wurde gleich zu Beginn der Veranstaltung von den jugendlichen Tanzsportlern eine Latein - Show dargeboten. Kristina Margert hatte mit dem TSC Nachwuchs die Choreografie einstudiert.



Tanzrunden



Tanzrunden

Für die musikalische Untermalung des 32. Ball Crucenia sorgte auch in diesem Jahr die Band Rosegarden. Die gelungene Musikauswahl animierte das Publikum zu den zahlreichen Tanzrunden. Als nächste Show-Act traten die Damen und Herren der Clogginggruppe des TSC unter Leitung von Bernd Flühr auf und präsentierte eine tolle Michael-Jackson Interpretation.



Turnierleiter Winfried Reif



die Band Rosegarden

Erster Höhepunkt des Abends bildete das HGR - Latein Turnier. Sechs Paare kämpften nach einer kurzen Sichtungsrunde unter den kritischen Blicken der fünf Wertungsrichtern um die begehrten Plätze auf dem Siegetreppchen. Dabei zeigten die jungen Paare eindrucksvolle Programme in den 5 geforderten Tänzen Rumba, Samba, Passo doble, Chacha und Jife. Das Publikum honorierte die dargebotene Leitung mit tosendem Applaus. Robin Herber / Carina Löffler vom TSC Schwarz Gold Casino Saarbrücken lagen nach dem ersten Tanz (Samba) noch auf dem 3. Platz, konnten sich aber deutlich steigern und erreichten den 1. Platz. Rang zwei ertanzten sich Julij Mkrtumian / Viktoriya Kucherenko vom TSC Grün Gold Heidelberg vor Valentin Unruh / Carolin Sommer von der TSA Astoria Karlsruhe.





Showauftritte der Flamencogruppe und der Ballettgruppe ergänzten das weitere Programm. Das auf den Plakaten angekündigte zweite Turnier des Abends der Kategorie Jugend-Standard musste leider mangels Beteiligung abgesagt werden. Glücklicherweise verfügt der TSC Crucenia über eigene Standardpaare. Die im Erwachsenenbereich angesiedelten Paare Dieter Kunz/Carola Schalk, sowie Kajo Heinzen /Kirsten Geisler zeigten in einem spritzigen Showauftritt die fünf Turniertänze Wiener Walzer, langsamer Walzer, Tango, Slowfox und Quickstep.

Das Highlight des 32. Ball Crucenia bildete der Showauftritt von Motshegetsi Mabuse mit ihrem Partner Evgenij Voznyuk. Kurz vor Mitternacht zeigte die durch diverse Fernsehveranstaltung bekannte Tänzerin ihre hohe Qualität. Das Publikum feierte den Gezeigt wurde eine Rumba und eine Samba-Interpretation, als Zugabe wurde zu den Klängen von „Hit the road Jack“ eine fulminante Jive-Darbietung präsentiert.



Kajo Heinzen, Pressewart